

# PERS

## Polsek Patrol Meningkatkan Intensitas Patroli Untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 19:43



*Polsek Patrol Meningkatkan Intensitas Patroli Untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah*

Indramayu,- Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar meningkatkan patroli untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu, Seni (17/07/2023).

Polsek Patrol Polres Indramayu melaksanakan patroli rutin sebagai bagian dari strategi mereka dalam menekan tindakan kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menjelaskan bahwa peningkatan intensitas patroli merupakan wujud jawaban polri dalam menekan angka kejahatan dan gangguan keamanan di wilayah Kecamatan Patrol.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa pihaknya meningkatkan jumlah personel yang dilibatkan dalam patroli, termasuk menyediakan patroli motor dan mobil patroli yang siap digunakan 24 jam sehari.

Dalam melaksanakan patroli, personel juga mendorong partisipasi aktif masyarakat dengan melibatkan mereka dalam program Keamanan Lingkungan (satkamling).

Program tersebut melibatkan warga dalam kegiatan pengawasan dan pencegahan kriminalitas di lingkungan mereka masing-masing.

Kapolsek berharap bahwa peningkatan intensitas patroli ini akan memberikan dampak positif dalam jangka panjang dan mengurangi tingkat kejahatan di wilayah mereka.

Ia juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

“Dengan meningkatnya intensitas patroli dan keterlibatan aktif masyarakat, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua warganya. Kehadiran polisi yang lebih terlihat diharapkan dapat memberikan rasa keamanan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.” Ujar AKP H. Saripudin, Selasa (18/07/2023)